



**FBVH**  
**FRICKTALISCH-BADISCHE**  
**VEREINIGUNG**  
**FÜR HEIMATKUNDE**

Dezember 2024

## **Jahresprogramm 2025**

Liebe Mitglieder der Fricktalisch-Badischen Vereinigung für Heimatkunde

In diesem Jahr haben wir uns mit dem Projekt „1499 – Unruhige Zeiten im Fricktal“ gemeinsam mit der Kantonsarchäologie Aargau einem kaum bekannten Kapitel in der Fricktaler Geschichte gewidmet. Wir hoffen, Sie hatten die Gelegenheit die Wandervitrine auf einer ihrer Stationen zu besuchen.

2025 wird nun ein besonders Jahr: wir feiern das **100jährige Jubiläum** unseres Vereins. Dieses steht unter dem Motto „Grenzenlose Heimat (?)“. „Heimat“ und „Grenzen“ scheinen auf den ersten Blick völlig gegensätzlich zu sein und doch sind beide Begriffe eng miteinander verwoben. Nirgendwo wird das so sichtbar wie am Hochrhein. Am **7. September 2025** laden wir Sie daher zu unserem **Jubiläumfest** nach **Bad Säckingen** ein.

Dies möchten wir mit einem **Fotowettbewerb** ergänzen. Zeigen Sie uns, wie Sie Ihre Heimatregion sehen. Die besten Fotos werden wir am Jubiläumfest ausstellen. Die Einsendung der Fotos ist **ab April 2025** möglich.

Haben Sie es schon entdeckt? Die FBVH hat seit kurzem einen **Instagram-Kanal**. Wir sehen darin eine neue Chance, unseren Verein und unsere Aktivitäten sichtbarer zu machen und auch jüngere Generationen zu erreichen. Schauen Sie gern einmal vorbei:  
[https://www.instagram.com/fricktalisch\\_badische/](https://www.instagram.com/fricktalisch_badische/)

2025 wird also auch eine Neuausrichtung in der Kommunikation bedeuten. Dieser Brief erreicht sie zum letzten Mal auf schriftlichem Weg. Zukünftig wird es nur noch einmal pro Jahr einen Postversand geben, wenn Sie die Jahresschrift erhalten. Alle weiteren Informationen und Neuigkeiten aus dem Verein erhalten Sie fortan über den E-Mail-Versand oder unsere digitalen Informations-Kanäle (Homepage und Instagram).

Wir möchten Ihnen daher noch einmal dringend ans Herz legen, uns eine **gültige E-Mail-Adresse** mitzuteilen – sofern Sie das noch nicht getan haben. Ausnahmen sind weiterhin möglich. Wenn Sie keinen Zugang zum Internet haben, teilen Sie uns das gerne mit.

Im Namen des Vorstandes der FBVH wünsche ich Ihnen Gesundheit und viel Freude im kommenden Jubiläumsjahr 2025. Wir freuen uns auf die zahlreichen Begegnungen mit Ihnen.

Miriam Hauser, Präsidentin